

Veerle Solia

Van: tk-11851@free.splio.com namens Sarie Abdeslam <abdeslam.sarie@telenet.be>
Verzonden: zondag 7 oktober 2012 10:41
Aan: Veerle Solia
Onderwerp: Edition du 7 octobre 2012

Dounia News Revue de presse hebdomadaire

[Maroc](#) [Belgique](#) [Europe](#) [Agenda](#)

 Zone de liberté d'expression

Strasbourg: inauguration de la plus grande mosquée de France

La grande mosquée de Strasbourg a donc été inaugurée officiellement ce jeudi 27 septembre en présence de Manuel VALLS, Ministre de l'intérieur et des cultes, représentant Le Président de la République, François Hollande, et d'une importante délégation marocaine, conduite par le Ministre des Habous et des affaires islamiques, Ahmed Taoufik, ainsi que plusieurs élus et personnalités religieuses, politiques et intellectuelles, dont Mohamed Moussaoui, Président du Conseil Français du Culte Musulman.

C'est maintenant la plus grande mosquée de France, édifiée sur un terrain de plus de 10 000m², dont plus de 2700m² bâties, pouvant accueillir plus de 1500 fidèles, dont 500 femmes en mezzanine. L'esprit andalous orne de beauté son intérieur, avec ses 500 000 pièces de zellige et mosaïques

Edition du 7 octobre 2012

Les archives

● **Les éditoriaux**
<http://akhbardounia.wordpress.com/>

Abonnement

Votre email



colorées, importées du Maroc, et posées à la main des artisans marocains de Fès. Au-dessus des motifs géométriques que forment les zelliges, les artisans marocains ont écrit une sourate du Coran, dont la transcription calligraphique court sur les quatre murs de la grande salle. Sa belle coupole de cuivre qui culmine à 24 mètres témoigne de la visibilité de l'émergence de l'islam de France. Son cadre extérieur verdoyant, au bord de l'eau, lui assure une imposante prestance sereine.

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/category/hamid-soussany/>

Appel à la majorité silencieuse

Par Sarie Abdeslam

Un film de mauvais goût et de mauvaise augure couplé par un journal en débâcle ont suffi pour mobiliser des milliers de moutons et de brebis galeuses et ont causé la mort tragique d'une cinquantaine de personnes.

Ce n'était pas la liberté d'expression, mais la liberté d'insulter, de provoquer, de pub et de charlytanisme. Comme par hasard, au même moment, des milliers, voir des millions de Musulmans et d'Arabes luttent quotidiennement contre des régimes fascistes, se sacrifient pour défendre justement la liberté d'expression. Au lieu de recevoir une solidarité inconditionnelle dont ils en grand besoin, ce sont des gifles, des dénigrements et des attaques en règles pour permettre aux intégristes l'occasion rêvée de reprendre le terrain au mouvement du printemps arabe.

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/category/sarie-abdeslam/>

CCME : « REALPOLITIK » OU POLITIQUE DU VRAI ?

Par Belguendouz Abdelkrim

Universitaire à Rabat, chercheur spécialisé en matière de migrations

Durant la dernière période, le numéro 1 du CCME (Driss El Yazami) garde le mutisme. On ne sait pas s'il s'agit d'un silence diplomatique ou alors d'un réel « abandon de terrain », ou bien s'il a subi une « déposition » de fait, équivalant à une « révolution » blanche, téléguidée par certains milieux. Au même moment, on assiste au contraire à une offensive médiatique des numéros 2 et 3 du CCME (respectivement Abdallah Boussouf et Driss Ajbali) soit en personne(s), soit par « procuration » institutionnelle ou individuelle.

Dans ce qui suit, on s'attachera essentiellement aux déclarations du numéro 2, en relevant à l'occasion ce qu'a pu dire le numéro 3 dans une vidéo en 4 parties, sachant que l'objet de la discussion, ce ne sont pas les personnes, mais les idées défendues et les pratiques publiques assurées dans le cadre des responsabilités publiques.

Lire la suite de l'article :

<http://akhbardounia.wordpress.com/category/abdelkrim-belguendouz/>

Lire l'interview du SGI du CCME à la MAP en date du 1er octobre 2012 : "Les jeunes MRE doivent être au cœur de la dynamique de mise en œuvre des dispositions de la nouvelle constitution (SG du CCME)"

<http://www.ccme.org.ma/fr/Presse-et-migrations/Articles-d-octobre-2012/les-jeunes-mre-doivent-etre-au-cur-de-la-dynamique-de-mise-en-œuvre-des-dispositions-de-la-nouvelle-constitution-sg-du-ccme.html>

Maroc

Haut



Ouarzazate se meurt...

Hier mon ami Mourad Boukhari, professionnel de tourisme et fervent sportif m'a posté le

lien d'un excellent article paru sur "Laviee.com", consacré à Ouarzazate et à l'enlisement dans la crise que connaît le tourisme dans la région.

L'article ne pouvait me laisser indifférent. Sa lecture a réveillé en moi "l'hasra" que je ressens étant moi-même originaire de Ouarzazate. Je suis descendant de Sidi Daoud.

Dans les années 90 le Maroc semblait découvrir cette région. Alors qu'auparavant on y exilait ou menaçait d'exil les fonctionnaires récalcitrant ou têtes brûlées. Les professionnels du tourisme trouvaient là une poule aux œufs d'or. La destination allait connaître un essor aussi rapide que désordonné. Quel fierté quand sur le tableau d'annonce des vols de l'un des aéroports internationaux je pouvais lire Ouarzazate...

Lire la suite :

<http://azizdaouda.blogspot.be/2012/09/ouarzazate-se-meurt.html>



Marocains pluriels, une



Hommage à des compétences marocaines établies au Canada

Une réception a été donnée vendredi dans la mairie de Montréal pour rendre hommage à des compétences marocaines établies au Canada, en présence du ministre délégué chargé des Marocains résidant à l'étranger, Abdellatif

Maâzouz, du consul général du Maroc à Montréal, Zoubair Hakam, de la directrice de Dar Al-Maghrib, Wassane Zailachi, et des responsables du Conseil de la métropole québécoise.

Lire la suite :

http://nancy.maglor.fr/index.php?option=com_content&view=article&id=1318&Itemid=999

Avortement. Un bateau pour l'avortement au large du Maroc.



Un «navire pour l'avortement» néerlandais a, pour la première fois, mis le cap sur un pays musulman, le Maroc, pour offrir des conditions sanitaires améliorées à cette pratique illégale mais très répandue dans le royaume.

L'ONG à l'origine de l'opération «Women on waves» assure «être en mesure de fournir aux femmes des avortements médicaux légaux en vertu du droit néerlandais, en naviguant dans les eaux internationales».

Lire la suite :

<http://www.leparisien.fr/international/un-bateau-pour-l'avortement-au-large-du-maroc-01-10-2012-2194929.php>



Bateau étranger à destination du Maroc. Le ministère de la Santé appelle les autorités à veiller à l'application de la loi

Le ministère de la Santé a appelé les autorités concernées à faire le nécessaire pour veiller à l'application de la loi, suite aux informations faisant état du départ d'un bateau étranger transportant des médecins à destination des eaux territoriales marocaines en vue d'effectuer des opérations

d'avortement de femmes marocaines. Voici la traduction du communiqué du ministère de la Santé rendu public mercredi à ce sujet :

http://www.lematin.ma/journal/Bateau-étranger-a-destination-du-Maroc_Le-ministere-de-la-Sante-appelle-les-autorites-a-veiller--a-l-application-de-la-loi/172319.html

association en phase avec les jeunes

Militant de la première heure, Ahmed Ghayat a fait ses armes en France dans différents cabinets ministériels et dans le tissu associatif avant de se consacrer au Maroc à l'association Marocains Pluriels dont il est le Président. Cette association qui compte des membres prestigieux comme le conseiller du Roi, André Azoulay ou encore, Mohamed Berrada, ex PDG de la RAM, fait un carton auprès des jeunes, notamment de Casablanca... Ahmed Ghayat nous explique les raisons de ce succès.

Suite de l'article :

<http://www.lecourrierdelatlas.com/336303102012Maroc-Marocains-pluriels-une-association-en-phase-avec-les-jeunes.html>



Rachida Dati et la justice de son pays d'origine

Pour échapper à d'éventuels tracas judiciaires et sociétaux dans son pays d'origine le Maroc et être en phase avec une législation qui ne reconnaît pas les enfants nés hors mariage, Rachida Dati aurait-elle engagée une procédure de « reconnaissance de parenté » pour sa fille ?

D'après des journaux marocains, l'adjoint du procureur du roi près du tribunal de première instance de Taza (nord est du Maroc), Adil Fathi, a adressé une lettre au ministre de la Justice et des Libertés, Mustapha Ramid, sollicitant l'arrestation de Rachida Dati,



Le bateau pour l'avortement stoppé dans les eaux marocaines

Pris entre les mailles du filet de la marine marocaine, le bateau de l'ONG "Women of Waves" s'est vu refuser jeudi l'accès au port de Smir. Impossible donc de proposer un avortement médical aux sujettes du royaume chrétien, pratique officiellement illégale dans le pays.

<http://www.journaldesfemmes.com/societe/combats-de-femmes/le-bateau-pour-l'avortement-stoppe-dans-les-eaux-marocaines.shtml>



Un juge réclame l'arrestation de Rachida Dati

Un magistrat marocain a été entendu par la justice pour avoir sollicité, dans une lettre ouverte à Mustapha Ramid, l'arrestation de l'eurodéputée, d'origine marocaine, Rachida Dati. Rachida Dati était dans le collimateur d'un juge marocain. L'adjoint du procureur du roi près du tribunal de première instance de Taza, Adil Fathi, a adressé une lettre au ministre de la Justice et des Libertés, Mustapha Ramid, sollicitant l'arrestation de l'eurodéputée, d'origine marocaine, une fois sur le territoire national pour avoir eu un enfant né d'une « relation sexuelle illégitime ».

Suite de l'article :

<http://www.yabiladi.com/articles/details/13194/maroc-juge-reclame-l-arrestation-rachida.html>

d'origine marocaine, une fois sur le territoire national pour avoir eu un enfant né d'une « relation sexuelle illégitime ». Si cette demande n'a pas donné lieu à l'établissement d'un mandat d'arrêt, Rachida Dati peut être poursuivie en vertu du code pénal marocain.

Suite de l'article :

<http://www.agoravox.fr/actualites/societe/article/rachida-dati-et-la-justice-de-son-123643>



Le Maroc 2ème marché de l'emploi pour les ingénieurs espagnols.

Avec la crise qui sévit en Espagne, de plus en plus d'ingénieurs espagnols viennent s'installer au Maroc pour y travailler, en particulier dans le secteur de l'énergie et des infrastructures. Le royaume, qui souffre d'un manque de main d'œuvre qualifiée, n'a pas d'autre choix que de faire appel à cette expertise étrangère. ...

Lire la suite :

<http://www.yabiladi.com/articles/details/13174/maroc-deuxieme-marche-l-emploi-pour.html>

Belgique



Foire musulmane : « L'ignorance est le pire ennemi des croyants »

Ahmed Jaballah de l'Union des

Haut



Pour la 1re fois, à Bruxelles, les musulmans font leur foire

Selon les dernières statistiques disponibles (2010), on estime qu'il y a 638.000 musulmans

organisations islamiques de France réputée porteuse d'un islam fondamentaliste s'est produit à la foire musulmane. Jaballah a présenté « huit principes pour comprendre l'islam. »

L'intervention controversée d'Ahmed Jaballah, président de l'Union des organisations islamiques de France (UOIF), dimanche après-midi, à la première foire musulmane de Bruxelles s'est cantonnée aux fondamentaux de son thème en débat : « Principes pour une saine compréhension de l'islam ». L'UOIF, réputée porteuse d'un islam fondamentaliste, se défend d'être la branche des Frères musulmans en France.

Lire la suite :

<http://www.lesoir.be/archives?url=/regions/bruxelles/2012-09-30/foire-musulmane-l-ignorance-est-le-pire-ennemi-des-croyants-940578.php>

Appel à soutien



Candidature de notre ami **Ahmed Ben Abderrahman**, qui fut élu "Bruxellois de l'année" pour son action sociale a été présentée cette fois aux " Hospitality Awards" 2012.

Avec nous soutenez sa candidature dans la catégorie 3 : la meilleure innitiative en développement durable/responsabilité sociale.

Comment?

1. en vous rendant sur le site : <http://hospitality-on.com>
2. sélectionnez la catégorie 3
3. découvrez les candidats de la catégorie et sélectionnez en haut , à droite de la liste : Hôtel Mozart- Mille et une nuits en faveur des

en Belgique. Selon les projections d'Eurostat et des Nations Unies, une augmentation de 80 % du nombre de musulmans est prévue sur les vingt prochaines années. Dans 30 ans, les musulmans représenteront alors 10,2 % de la population belge, soit 1.149.000 personnes. Voilà donc une opportunité incontournable pour les organisateurs de la Foire musulmane de Paris qui, depuis bientôt 30 ans, attire de plus en plus de monde dans la capitale française. Pour la première fois, la foire est organisée à Bruxelles. Du 28 septembre au 1er octobre, le site Tour et Taxis accueillera la "1re Foire musulmane de Bruxelles". Alors que l'organisateur espérait que 300 stands allaient s'étaler dans les 8.000 m² du site, il n'y aura, en fin de compte, que 178 exposants. Que va-t-on y trouver ? Un peu de tout, aurait-on envie d'écrire.

Lire la suite :

<http://archives.lesoir.be/-titre-pour-la-1re-fois-a-bruxelles-les-musulmans-font-t-20120926-023XAC.html>



Belgique : la croissance démographique de Bruxelles en question

Un débat fort intéressant vient d'avoir lieu en Belgique, comme en attestent de nombreux articles de la presse de ce pays, dont les deux parus le 1er octobre sur le quotidien Le Soir et reproduits ci-dessous.

Limiter les naissances à Bruxelles : Thielemans veut pouvoir en parler

Le bourgmestre de la Ville de Bruxelles Freddy Thielemans (PS) estime que le thème de la limitation des naissances devait pouvoir être abordé dans le cadre de la lutte contre la surpopulation. En dix ans, la population des dix-neuf communes a crû de 16,6 %.

sans abris.

4. En dessous de l'écran vidéo, dans le cadre vert, cliquez sur "pour voter il faut vous inscrire".
5. Vous pouvez ainsi remplir le bulletin d'inscription (c'est gratuit) et vous recevrez par courrier électronique vos identifiants de connexion.
6. Après avoir reçu vos identifiants, vous pourrez voter pour votre candidat.

Par votre vote vous marquerez, au delà de la sympathie pour le candidat, votre soutien à l'action humanitaire qu'il mène depuis si longtemps.

Attention : le vote en ligne n'est ouvert que jusqu'au 15 octobre à minuit.

Lire la suite :

<http://www.demographie-responsable.org/surpopulation/demographic/freddy-thielemans-987654321.html>

urope



Le fonds du Qatar détourné de son objectif initial

Ce devait être à l'origine un fonds destiné à promouvoir la diversité, la création de projets et d'entreprises auprès de la communauté franco-arabe majoritairement issue des banlieues françaises, le fonds du Qatar vient d'être vider de tout son sens puisque l'état pourrait prendre une participation selon le ministre du redressement productif et l'élargir aux zones rurales défavorisées.

<http://www.france-moyenorient.com/spip.php?article7588>



Investissements qataris: "On intente un mauvais procès au Qatar"

Le projet de fonds qatari pour les banlieues françaises suscite bien des questions et des craintes. Pourquoi ce richissime émirat investit-il

[Haut](#)



Halal : l'Allemagne veut copier la France

L'Allemagne s'intéresse de très près au marché du halal en France, dont elle a beaucoup à apprendre tant le secteur est sous-développé outre-Rhin. A l'initiative du ministère allemand de l'Alimentation et de l'Agriculture, un voyage d'affaires a été organisé fin septembre 2012 par la Chambre franco-allemande de commerce et d'industrie (CFACI). Les opportunités économiques ne manquent pas pour les entreprises allemandes, invitées à rencontrer des professionnels français du commerce halal. L'Allemagne voulant copier la France, cela va faire plaisir à notre ministre du redressement productif.

[Lire la suite...](#)

autant dans notre pays? Les réponses de Denis Bauchard, spécialiste du monde arabe à l'IFRI.

[http://lexpansion.lexpress.fr/economie/investissements-qataris-on-intente-un-mauvais-proces-au-qatar_338963.html?xtor=EPR-175-\[XPN_18h\]-20120925--50036690@215129741-20120925190959](http://lexpansion.lexpress.fr/economie/investissements-qataris-on-intente-un-mauvais-proces-au-qatar_338963.html?xtor=EPR-175-[XPN_18h]-20120925--50036690@215129741-20120925190959)



Le gouvernement reprend la main sur le fonds qatari pour les banlieues

Le gouvernement français a annoncé qu'il allait contribuer au projet d'une fondation qatarie destinée à financer des petites entreprises dans les banlieues

françaises. Initié par le Qatar, le projet avait, à sa création, déclenché une polémique.

<http://www.france24.com/fr/20120924-france-qatar-gouvernement-fondation-doha-banlieues-francaises-aneld-montebourg>



Répondre aux caricatures !

Le quotidien égyptien «Al Watan» a décidé de répondre avec intelligence aux caricatures publiées dans l'hebdomadaire «Charlie Hebdo» par des caricatures critiquant les relations entre le monde musulman et l'Occident. Un dessin qui a pour légende «Lunettes occidentales pour le monde islamique» montre une paire de lunettes ne révélant à travers ses verres que les tours en feu du World Trade Center, suggérant que la seule image du monde musulman perçue par les Occidentaux est celle du terrorisme.

Lire la suite :

http://nancy.maglor.fr/index.php?option=com_content&view=article&id=1316&Itemid=999

http://nancy.maglor.fr/index.php?option=com_content&view=article&id=1322&Itemid=999



Chrétiens-Musulmans : comment aborder la diversité religieuse au quotidien ?

A partir d'expériences vécues, de mises en situations, de réflexions croisées, nous vous proposons des ateliers qui visent un double objectif : vivre la diversité religieuse à travers la rencontre entre Musulmans et Chrétiens, et partager et décoder ensemble les difficultés rencontrées dans notre vie et notre engagement au quotidien afin d'en dégager des pistes d'ouverture et/ou de solutions.

Lire la suite...

<http://paxchristiwb.be/event/chretiens-musulmans-comment-aborder-la-diversite-religieuse-au-quotidien-4.0000389.html>



"L'Allemagne a besoin de main d'œuvre du tiers monde"

INTERVIEW Ce jeudi, Angela Merkel a convoqué un grand sommet sur la démographie. Une urgence, explique Reiner Klingholz, directeur de l'institut berlinois pour la population et le développement.

L'Allemagne découvre-t-elle seulement aujourd'hui l'ampleur de son problème démographique ?

Non. Depuis quarante ans, nous voyons où nous allons. En quatre décennies, le nombre annuel des naissances a diminué de plus de la moitié et l'espérance de vie a augmenté de dix ans. Cette évolution était prévisible

Lire la suite :

[http://www.challenges.fr/economie/20121003.CHA1498/l-allemagne-a-besoin-de-main-d-oeuvre-du-tiers-monde.html#xtor=EPR-14-\[Quot10h30\]-20121004](http://www.challenges.fr/economie/20121003.CHA1498/l-allemagne-a-besoin-de-main-d-oeuvre-du-tiers-monde.html#xtor=EPR-14-[Quot10h30]-20121004)



Entretien avec Benjamin Stora :

Les gens issus des immigrations récentes sont intégrés par la Gauche et très rarement par la Droite

Libé : Nous avons eu une campagne électorale très dure autour de l'immigration avec un résultat élevé pour l'extrême droite qui a vu 3 députés Front National entrer à l'Assemblée nationale. Pourtant toutes les institutions élues sont maintenant à gauche. La vie politique est vraiment difficile à comprendre en France. Quel regard portez-vous sur cette situation?

Benjamin Stora : Il faut se méfier des résultats. Il y a d'abord l'abstention massive. Le taux d'abstention est historique. Il y a un détachement vis-à-vis de la chose politique en général. On ne sait pas ce qu'il y a derrière. Qu'est-ce que ça recouvre ? Quel est l'enjeu ? Quel type de démonstration idéologique se cache derrière ça ? Il faut donc se méfier des chiffres.

Il y a deux aspects. Les élections législatives amplifient d'abord le scrutin présidentiel, puisqu'on vit dans un système très centralisé autour de la personne du président ...

http://www.libe.ma/Entretien-avec-Benjamin-Stora-Les-gens-issus-des-immigrations-recentes-sont-integres-par-la-Gauche-et-tres-rarement-par_a31223.html?preaction=nl&id=21454790&idnl=121469&



Un sommet pour témoigner de l'intérêt du Nord pour le Maghreb

[Fenêtre sur l'Europe]

Pour la première fois depuis neuf ans, les chefs d'Etat et de gouvernement du Dialogue 5+5 se retrouvent vendredi et samedi à Malte pour un sommet où cinq pays du Nord afficheront leur "intérêt" pour les besoins du Maghreb post-révolutions arabes.

Le sommet est "historique en lui-même et sera une vitrine pour le dialogue interculturel" entre rives nord et sud de la Méditerranée, a lancé le Premier ministre maltais Lawrence Gonzi en présentant l'évènement cette semaine.

Il s'agit seulement de la deuxième réunion au niveau des chefs d'Etat et de gouvernement de ce forum lancé à Rome en 1990 et appelé Dialogue 5+5 (Espagne, France, Italie, Malte, Portugal + Algérie, Libye, Maroc, Mauritanie, Tunisie).

Lire la suite :

<http://www.fenetreeurope.com/php/page.php?section=actu&id=26307>



Moi, Marocaine musulmane vivant en France

Je souhaite apporter un témoignage sur ce que peut être la vie d'une femme berbère, marocaine et musulmane dans un pays « laïc », afin d'éclairer mes concitoyens restés au Bled.

C'est bizarre parce qu'avant de vivre en France, je pensais qu'il serait si simple de me présenter en tant que Casablançaise, Marocaine, Musulmane ou encore Berbère. Le monde occidental, je connais.

Lire la suite :

<http://www.rue89.com/2012/10/01/moi-marocaine-musulmane-vivant-en-france-235794>

Agenda	Haut
<p>1ère Rencontre des professionnels des médias du Monde islamique et d'Europe pour la promotion de la compréhension et de l'entente</p> <p>Institut Avicenne des Sciences Humaines, Lille (France) : Le 9 et le10 novembre 2012</p> <p>Il est devenu nécessaire de promouvoir la mise en place de réseaux de communication entre les professionnels des médias du Monde islamique et d'Europe, à travers notamment la création de forums, d'unions et de ligues permettant d'élargir la plate-forme de dialogue et de communication. Le but de la démarche est, en effet, de faire face à l'Islamophobie et de riposter aux campagnes de dénigrement médiatique menées contre l'Islam et les Musulmans.</p> <p>Organisation islamique pour l'Education, les Sciences et la Culture (ISESCO) (+212) 5 37566052 / 53 - Fax : (+212) 5 37566012 / 13 Expert chargé de la supervision de la Rencontre : Dr El Mahjoub Bensaid, Chef de la Division de l'Information. +212 6 64547865 - ebensaid@unesco.org.ma Institut Avicenne des Sciences humaines Dr Mohamed Bechari, Président +33 320211620 - colloque@avicenne.eu</p> <p>47ème anniversaire de l'enlèvement et la disparition de Mehdi Ben Barka</p> <p>L'Institut Mehdi Ben Barka - Mémoire Vivante et le SNES</p>	<p>COLLOQUE</p> <p>Les 10 et 11 décembre 2012 se tiendra à la Maison de l'Europe à Paris (4e arr.) un colloque européen sur le thème du patrimoine de l'immigration en France et en Europe. Organisé par l'association Génériques, il a pour objectif de développer la connaissance sur le patrimoine de l'immigration et d'interroger et de croiser les pratiques de ceux et celles qui y travaillent au niveau local, national, transnational et européen (associations, pouvoirs publics, acteurs culturels, institutions patrimoniales, chercheurs...).</p> <p>CONTACTS : Louisa Zanoun courriel : 1 [dot] zanoun [at] generiques [dot] org</p> <p>Appel à communications : « Héritages arabo-islamiques en Europe méditerranéenne (VIIe-XVIIIesiècles) – archéologie, histoire, anthropologie »</p> <p>Colloque international organisé par l'Institut national de recherches archéologiques préventives, le Musée des civilisations de l'Europe et de la Méditerranée, le Centre régional de la Méditerranée et Marseille-Provence 2013, capitale européenne de la culture</p> <p>Avec le concours du Centre interuniversitaire d'histoire et d'archéologie médiévales, du Laboratoire d'archéologie médiévale et moderne en Méditerranée</p>

– FSU appellent à un rassemblement à sa mémoire

47 années de silence, ça suffit ...

La recherche de la vérité doit progresser en France et au Maroc.

Les raisons et les complicités d'états doivent cesser d'entraver

Date : le lundi 29 Octobre 2012 à 18H00

Adresse : Boulevard Saint-Germain face à la Brasserie LIPP

Métro : Saint-Germain-des-Prés

Avec le soutien de : (premiers signataires)

Association des Marocains en France (AMF), Association des Travailleurs Maghrébins de France (ATMF), Association des Parents et Amis des Disparus au Maroc (APADAM), Association de Défense des Droits de l'Homme au Maroc (ASDHOM), Association des Marocains de Belgique pour les Droits de l'Homme (AMBDH), Forum Marocain Vérité et Justice – France (FVJ-France), Fédération Euro-Méditerranéenne contre les Disparitions Forcées (FEMED), Parti Socialiste Unifié en France (PSU), Association Française Amitié Solidarité Peuples Afrique (AFASPA), La Voie Démocratique en France, Parti de l'avant-garde démocratique et socialiste (PADS Fédération Europe), L'association

Belgique multiculturelle

Pour la première fois dans l'histoire de la Belgique multiculturelle, une grande soirée de prestige mettra à l'honneur la communauté belgo-marocaine et l'apport positif de ses représentants dans les domaines de l'économie, du sport, de la culture et du social. et aussi en

du Centre Norbert Elias-Vieille Charité et de l'Institut français

Auditorium du MuCEM et du Centre régional de la Méditerranée. Les **11, 12, 13 septembre 2013**

Date limite de soumission : 11 octobre 2012

Plus d'infos : <http://www.inrap.fr/>

Colloque

Tous acteurs pour le respect de la Diversité !

Pour la troisième année consécutive, le Secrétaire d'Etat bruxellois pour l'Egalité des Chances de la, Bruno De Lille, organise la Quinzaine de l'Egalité des chances et de la Diversité sur le thème « Tous acteurs pour le respect de la Diversité ! ».

Dates : du 9 au 25 novembre 2012.

Lieu : Wiels, Avenue Van Volxem 354 1190 Forest

Traduction simultanée : français-néerlandais

Participation et lunch gratuits

Les échanges seront illustrés simultanément par le caricaturiste Yacine Canamas et projetés sur écran tout au long du colloque !

En effet, nombreux sont les acteurs en Région de Bruxelles-Capitale qui œuvrent quotidiennement pour un respect des droits fondamentaux pour tous les citoyens. Associations, organisations, comédiens, citoyens,... tous se battant pour un même objectif de mieux vivre ensemble à Bruxelles.

Info et inscription :

préparation pour l'édition 2013 les catégories Santé, Education, Droit, Management, IT, Finance, Architecture

Initiée par l'asbl Divers-City, également éditrice du magazine multiethnique aywa (www.aywa.be), cette cérémonie se déroulera le 2 décembre prochain, parmi les fastes de la salle Le Viage à Bruxelles, et sera associée au grand défilé de stylisme « For the Love of Caftan », et au concert exclusif de Saad Lamjarred.

Contacts

Fatima Abbach 0488 146 506 FR/NL

Said El Maliji 0487 965 600 FR/NL

Christophe Sokal 0476 582 627 FR

Info@diwanawards.be

Réservations

<http://www.fnacspectacles.com/> - www.diwanawards.be

Les Berbères

Les Amazighs : c'est ainsi que s'appellent les Berbères du Maroc et d'Algérie. Grâce à un représentant de l'association Tamazight, nous découvrirons les richesses culturelles de ce peuple d'Afrique du Nord. Nous aurons aussi la chance d'écouter un récital du chanteur Najib Amazigh.

Date : le jeudi 11 octobre : de 19:30 à 21:30

Lieu: Csc

Adresse: Rue Pietro Ferrero, 1, 6700 Arlon

Téléphone: 063/21.87.28.

Tarif: Gratuit

Public: à partir de 16 ans

Internet: <http://www.moclux.be>

+32 2 535 06 70 - fanny.cools@pourlasolidarite.eu

Mondes Arabes

Mohammed Berrada en conversation avec Taha Adnan

09.10.2012 à 20:30 / LES HALLES, BRUXELLES

A l'occasion de DABA Maroc, le cycle de littérature Mondes arabes se met à l'heure marocaine en invitant deux auteurs majeurs : Mohammed Berrada qui vit et écrit en arabe à Bruxelles et Abdelfattah Kilito qui vit en écriture, entre les langues française et arabe, à Rabat (à 'Espace Magh le 13.11).

Mohammed Berrada est né à Rabat en 1938 et vit depuis des années à Bruxelles. Romancier, critique littéraire, traducteur, il est considéré comme le chef de file du roman moderne marocain arabophone.

En savoir plus

<http://www.dabamaroc.com/fr/dabaprogram/396/>

Cinéma du Maroc

Du 09.10.2012 au 12.10.2012 / LES HALLES, BRUXELLES

Le choix des films proposés par l'Ecole Supérieure Des Arts Visuels est motivé par un souci de diversité. Courts-métrages de fiction et documentaires, ces films ont été réalisés par les étudiants lors d'ateliers encadrés par des professionnels. Les thèmes abordés et la manière de filmer témoignent de la diversité des réalités marocaines et du

COLLOQUE

Fils de France

Vers un Islam français

Tareq Oubrou, Gilles Képel, Oméro Marongiu, Moussa Kheldimelleh, Camel bchikh

Date : le samedi 27 octobre 2012

Lieu : Palais du Luxembourg

Adresse : 15 ter rue de Vaugirard - Paris (Station Luxembourg)

Pour valider votre inscription au Colloque Fils de France du 27 Octobre 2012, merci d'envoyer un mail à en précisant :

Votre nom - Votre prénom - Votre date de naissance - Votre adresse - Votre numéro de téléphone - Votre e-mail

Inscription obligatoire sur :

colloque.2012@filsdefrance.fr

point de vue que la jeunesse de ce pays porte sur les changements profonds qui travaillent cette société.

En savoir plus

<http://www.dabamaroc.com/fr/dabaprogram/448/>

Halles de Schaerbeek

22a rue Royale Sainte-Marie - B-1030 Bruxelles

02 218 21 07 - info@halles.be

Dounia News est propulsé par Splio

[Haut](#)

Édité le 7 Octobre 2012

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par abdeslam.sarie@telenet.be à veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).

Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

